

Un chœur qui bat à cent à l'heure !



C'est poussé par ce dynamisme qui le caractérise si bien que le chœur **Viva Voce** a mené sa première année d'existence.

Chaque fête, chaque événement est pour nous, choristes, l'occasion de mettre le chant à l'honneur. Le voyage sous toutes ses formes est notre fil conducteur.

Un voyage musical à travers les siècles a été notre premier axe de travail. Dès le mois de décembre, nous avons remonté le temps à l'occasion de notre premier concert à Ormesson-sur-Marne. Le voyage a commencé par la musique française de la Renaissance pour finir par des chants plus contemporains : un beau début qui permit un excellent contact avec le public...

Le perfectionnement, l'un de nos mots d'ordre, un « week-end » chorale, l'une des meilleures manières d'y répondre. Ceci a non seulement fédéré notre groupe mais nous a également permis un travail plus technique et plus approfondi. Le cadre verdoyant de May En Multien fut choisi

pour ce beau moment de partage. Avant de quitter la Seine-et-Marne, la petite église de Germigny-sous-Coulomb nous a ouvert ses portes pour un concert tout en simplicité et riche en émotions.



Après la rencontre avec nos voisins Seine et Marnais, nous avons décidé d'élargir notre champ d'action. La possibilité de traverser les frontières nous a été donnée par la présidente du comité de Jumelage Mme Michèle CROCHETON. Grâce à son répertoire des musiques du monde, Viva Voce a participé à la rencontre du mois de mai avec les Anglais de Northallerton. Les langues slaves, arabes, africaines ou encore anglaises mises à l'honneur ce soir là pour le plaisir de tous, le public anglais, le comité de jumelage et la municipalité furent ravis. De belles perspectives d'échanges musicaux sont nées. A suivre...

Le 21 juin, fête de la musique, grand rendez-vous que tous les musiciens et chanteurs attendent. La chorale Viva Voce a bien entendu répondu « présent » à cet événement organisé par l'Association Fes-tive d'Animations et d'Amitié.

C'est au milieu de groupes de tous horizons que s'est déroulé notre premier concert en plein air et le contact avec le public reste un très bon souvenir.

Nous souhaitons tous un feu d'artifice pour clore cette première année. Nos désirs furent exaucés !

Guérard, petite commune près de Coulommiers, nous a accueillis chaleureusement et a été la scène choisie pour cette représentation haute en couleurs.

Dirigés par notre brillantissime chef de chœur Olivier MÉROT, accompagnés au piano par Muriel MOREAU et par Marcel HAMON aux percussions, nous avons pris le large pour réaliser un tour du monde musical en 80 minutes.

Italie, Afrique du Nord, Amérique Latine, pays de l'Est : tant de pays visités par le chant et symbolisés par des instruments du monde entier. Une belle transition avant les vacances...

Le bilan de cette année est extrêmement positif.

J'espère vivement que notre bel esprit de groupe

ainsi que notre enthousiasme et notre dynamisme réussiront à convaincre d'autres passionnés de nous rejoindre.

A très bientôt.

Inscriptions auprès de Miems DULERY
01 70 13 32 05



Marina DAS NEVES

*Présidente de l'association d'Art Vocal
d'Ormesson-sur-Marne
et du chœur Viva Voce*